
新年明けましておめでとうございます。寒い毎日が続いております。 

 体調管理に気をつけましょう。 

～行事紹介～ 

クリスマス会を行いました。

お昼は特製プレートでした。

パンやクラムチャウダーなど珍しいものだったので 

おいしそうに召し上がっていました。 

さぁみんなサンタさんになって～☆ 

レクでは、みんなでケーキを作りました！！

クリスマスの歌も歌いました♪

サンタさんからのプレゼントはなぁに？
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みなさんいい顔をしていました＊＊＊ 

運営推進会議

12/20に行いました。 

施設の状況・・・12床 6床空きです 平均年齢・・・・84.4歳

平均介護度・・・3.07 

現在 6床の空きが出ております。随時 FAXなどでお知らせはしています 

蛇腹の玄関が壊れてしまったので直しを行います 

インフルやノロウイルス等の注意喚起、ヒートショックでの注意などありました

家族会 

12/22 に行いました。 

施設状況の報告や意見交換等を行いました 

・駐車場の穴の直しは状況の確認をします

・インフルエンザの注射が遅れてしまったので来年は 11月中には対応していきます

・毎月の一筆箋やふれあい新聞は状況が分かるのでありがたいというお話を頂きました

・インフルなどのウイルス対策としてクレベリンを使用しています

☆今後の予定☆ ☆今後の行事予定☆ 

1/18 消防訓練 1月・・・初詣、書道会 

1/21 外部評価 2月・・・節分 

～編集後記～ 

 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。 

さて、新年明けたとたん寒さが増したような気がします。みなさんは体調お変わりないでしょうか。 

入居者のみなさんもお変わりなくお過ごしです。 

一年が経つのは早いもので、気がつくとあっという間に年度も変わってしまいそうですが、来年度に向け

ての事業計画や目標も立てていかなければいきません。現在空きベッドが 6 床ということで営業活動等も精

力的に行っているところです。 

 また、インフルエンザやノロウイルスが流行っている今、体調管理には十分に気をつけなければいけない

と思っております。クレベリンを購入し消毒等を行っていますが、何せ目に見えない菌との戦いなので、いつ

どこでどのように入ってくるか分からないという怖さがあります。入居者、職員共に体調の変化には敏感に

対応していきます。 

 福祉業界に足を踏み入れて 17 年、「寿エンタープライズ」で働き始めて 10 年、「グループホーム上尾」で

勤務して 5 年と気持ち新たに猪突猛進していきたいところですが、急がず慌てず今のやるべき仕事に精一杯

取り組んでいきたいと考えています。                       深谷 




